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Адрес TECNOMEC S.R.L.
Via Melaro 11 
36075 Montecchio Maggiore 

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
TECNOMEC Srl peculiarity is the uninterrupted search and developping  of new processes and advanced technologies so that Tecnomec is always up
to date and able to meet market requirements. The characteristics of Tecnomec is to produce small-medium series of PCBs, monolayers, double
layers, multilayers flexibles and rigid-flexibles with blind and buried holes, blind milling, with any type of surface treatment and final protection and
with certified electrical test. Moreover Tecnomec srl offer to their customers “pre and post” advice every time  there are particular manufacturing
problems or should  they need out of standard products. Market is highly competitive but we try to beat competition  offering  complex quality
products and giving customers a valid assistance.

Company Profile of TECNOMEC S.R.L.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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